

Am Freitag, den 23.02.2018 waren wir mit einer kleinen Gruppe aus der Berufsfachschule Wirtschaft sowie Frau Borchert (ikubiz Mannheim) und Frau Frieß beim Bewerber-Training. Was sich zunächst ganz harmlos anhörte, war tatsächlich aufregender als gedacht. Wir wurden nämlich während des Trainings gefilmt!

Die meisten aus der Gruppe waren etwas ängstlich, gefilmt zu werden, weil sie dachten, dass sie nicht natürlich auftreten würden.

Aber wir ließen uns darauf ein und probierten es aus. Und es wurde besser als gedacht! Wir trainierten, probierten Verschiedenes aus und ließen uns alle filmen. Dann schauten wir uns alle Aufnahmen an und überlegten, was gut war und was man verbessern könnte. Es gab auch einige Momente, die ziemlich witzig waren. Die will ich hier aber lieber nicht aufzählen.

Letztlich waren wir alle dankbar, dass wir an diesem Training teilnehmen durften, da wir sehr viel dazu gelernt haben. Und freuen uns auf unsere ersten Bewerbergespräche in der realen Welt....

Waldemar aus der BFW1a

